

¿QUÉ HA INVESTIGADO CESVIMAP SOBRE EL COCHE AUTÓNOMO?

2018



Sensorización del vehículo
100 % eléctrico y fase
de pruebas en las pistas
del Instituto Universitario
de Investigación del Automóvil
(INSIA) de la Universidad
Politécnica de Madrid.

CESVIMAP y la
Universidad Carlos III junto
con la Politécnica de Madrid
comienzan a **automatizar un coche
de pruebas** para comprobar los riesgos
de los sistemas de percepción y control.



2019

2020



Pruebas en carretera,
mejora de algoritmos
y construcción de imágenes
de 'fusión sensorial'.
Ensayos controlados en Leganés,
alrededor de la Universidad Carlos III.



2021

Ensayos con coche
autónomo en entorno
cautivo (cerrado) y real
de Ávila, con farolas,
papeleras, rotondas,
policías y viandantes
paseando.